



México, D.F., a 13 de noviembre 2015
Comunicado de Prensa CGCP/343/15

CONDENA EL OMBUDSMAN NACIONAL LOS ACTOS DE BARBARIE OCURRIDOS EN FRANCIA Y EXPRESA SU SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS

El Ombudsman nacional, Luis Raúl González Pérez, expresó su consternación por los atentados esta noche en París, Francia, que provocaron la muerte de un número indeterminado de personas. Al condenar estos hechos, subrayó que se trata de actos de barbarie que no deben ocurrir en ninguna parte.

Mediante sendas misivas dirigidas a Jacques Toubon, Defensor de los Derechos de la República Francesa; Maryse Bossiere, Embajadora de la República Francesa en México, y Christine Lazerqes, Presidenta de la Comisión Nacional Consultiva de Derechos Humanos de la República Francesa, les dio a conocer su solidaridad y reprobó la violencia, por ser una forma irracional para la solución de conflictos.

“Con profundo pesar e indignación he recibido la noticia de una serie de atentados que han ocurrido en París en las últimas horas. Según la información disponible, un número aún no determinado de personas han fallecido o han resultado heridas. ¡Actos de barbarie como estos no pueden ni deben ocurrir en ninguna parte del mundo!”, subrayó.

“Yo soy un convencido de que la violencia es la forma más irracional para intentar solucionar diferencias y solo genera más violencia, sufrimiento y dolor”, manifestó.